

Implantologie-Experten:
Dr. Georg Bayer von der bekannten
Landsberger Praxis für Zahnheilkunde
wird die Augsburger Patienten
gemeinsam mit Dr. Lara Müller
beraten.



Zahnärztin Dr. Lara Müller (re.) und ihr Team eröffneten nach der Umbauphase die ehemalige Praxis Dr. Bohn in der Maximilianstraße 37 in Kooperation mit der bundesweit renommierten Praxis für Zahnheilkunde in Landsberg.

IMPLANTOLOGIE

PRAXIS AM MORITZPLATZ

ZAHNÄRZTIN DR. LARA MÜLLER

Augsburg hat mit der Zahnärztin Dr. Lara Müller eine engagierte und kompetente Medizinerin gewonnen. Ihr Behandlungsspektrum umfasst die gesamte Zahnheilkunde mit den Schwerpunkten ästhetische Zahnmedizin und Implantologie. Erfahrung auf diesen Gebieten sammelte die Ärztin nach ihrem Studium:

Vier Jahre lang arbeitete sie an der Seite der bekannten Implantologen Dr. Georg Bayer, Dres. Steffen und Frank Kistler sowie Privatdozent Dr. Jörg Neugebauer in deren weltweit renommierten Landsberger Kompetenzzentrum. Wie Zahngesundheit auf absolut aktuellstem Niveau aussieht, das zeigt beispielsweise

Dr. Bayer mit seinen Vorträgen über qualitativ hochwertige, festsitzende und schnell fixierte Implantate vor Fachpublikum.

Mit der Eröffnung eines Zentrums für Implantat-Diagnostik und Implantatberatung mitten in Augsburg ging nun der Wunsch vieler Patienten in Erfüllung. Das Landsberger Ärzteteam wird regelmäßig vor Ort sein, um gemeinsam mit Dr. Müller individuelle Beratungen mit modernsten Diagnostikverfahren durchzuführen. Wie ihr Kollege Dr. Bayer veröffentlichte Dr. Lara Müller bereits zahlreiche Artikel für zahnmedizinische Fachzeitschriften und ist regelmäßig als Dozentin für dentalmedizinische Fortbildungen im In- und Ausland tätig. Bei Behandlungen stehen für Dr. Lara Müller stets möglichst schonende Behand-

lungsmethoden sowie dauerhafte Lösungen im Mittelpunkt. Dank der sehr engen Zusammenarbeit mit dem Landsberger Kompetenzzentrum steht das Know-how der Spezialisten nun auch den Augsburgern uneingeschränkt zur Verfügung.

Die Praxis von Dr. Lara Müller in der Maximilianstraße 37 befindet sich in den ehemaligen Räumen von Dr. Bohn. Nach einem aufwendigen Umbau präsentiert sich die Praxis hell und freundlich, zeitgemäß stilvoll und mit modernster Technik ausgestattet. Von ihrem Vorgänger Dr. Bohn übernahm die Zahnärztin das sympathisch-dynamische fünfköpfige Team. Patienten und Patientinnen profitieren nun also von Dr. Müllers Fachkompetenz und der Erfahrung eines eingespielten Praxisteams.



PRAXIS AM MORITZPLATZ
Zahnärztin Dr. Lara Müller

Maximilianstraße 37
86150 Augsburg
Tel. 08 21/51 55 87
Fax 08 21/51 55 98

www.praxis-moritzplatz.com

Zur Terminabsprache rufen Sie
uns bitte an: Tel. 08 21/51 55 87

Öffnungszeiten

Mo./Di. 9–14 Uhr und 15–20 Uhr
Mi./Do. 7–13 Uhr und 14–17 Uhr
Freitag 8–13 Uhr
und nach Vereinbarung

Notfälle behandeln wir nach
telefonischer Anmeldung sofort.

DIGITALE VOLUMENTOMOGRAPHIE

DVT – HIGH-TECH ZUM WOHLFÜHLEN DES PATIENTEN

Die dreidimensionale Bildgebung mittels digitaler Volumentomographie (DVT) revolutioniert die Möglichkeiten der zahnärztlichen Radiologie besonders bei Diagnostik und Planung von komplexen und schwierigen Indikationen. Das DVT-Gerät von GALILEOS, das in der Praxis am Moritzplatz zum Einsatz kommt, zählt zu den hochwertigsten seiner

Art und ist in Augsburg derzeit einzigartig. Es trägt wesentlich dazu bei, patientenorientierter operieren zu können und Nervenschädigungen oder Verletzungen der Kieferhöhle auszuschließen. Auch im Kiefer verbliebene („verlagerte“) Weisheitszähne lassen sich dank DTV sehr gut erkennen.



IMPLANTATBERATUNG
DIAGNOSTIKZENTRUM LANDSBERG AM LAUCH
Maximilianstraße 37 | 86150 Augsburg
Tel. 08 21/3 49 55 88 | Fax 08 21/51 55 98
info@implantate-beratung-augsburg.de



Dr. Frank Kistler



Dr. Steffen Kistler



Dr. Georg Bayer



PD Dr. Jörg Neugebauer

Landsberg goes Augsburg
– enge Zusammenarbeit mit dem
Implantologie-Kompetenzzentrum